



 BEAUCHAMP
ESTATES

10 Pièces

450 m²

Réf. MGB0904

3 750 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Emplacement Exceptionnel dans un Domaine Prisé de Mougins
Située dans une impasse d'un domaine privé et sécurisé à Mougins, cette villa traditionnelle bénéficie d'un emplacement exceptionnel à proximité d'un prestigieux terrain de golf et de toutes les commodités. Une Propriété Spacieuse et Polyvalente
La villa, d'une superficie habitable d'environ 450 mètres carrés, est érigée sur un magnifique terrain de 5000 mètres carrés, comprenant un forage, une piscine, un pool house et un appartement de gardien indépendant (comprenant un séjour, une cuisine, une chambre et une salle de bains). Avec ses 5 ...

Exceptional location in a sought-after Mougins estate
Situated in a cul-de-sac on a private, secure estate in Mougins, this traditional villa enjoys an exceptional location close to a prestigious golf course and all amenities. A spacious, versatile property
The villa, with a living area of around 450 square meters, is set in a magnificent 5,000-square-meter plot, and includes a borehole, swimming pool, pool house and independent janitor's apartment (comprising living room, kitchen, bedroom and bathroom). With its 5 bedrooms, 5 bathrooms, living room, study/library, veranda dining room and ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

